
 

 

 

 

 

 

 

 

『地域の活性化の方向性』について 
皆さんのご意見をお聞かせください！ 
八千浦区地域協議会では、「地域活性化の方向性」の作成に取り組んでいます。 

「地域活性化の方向性」とは、地域協議会が地域の活力向上に向けた 

議論を進めるうえで、特に重視したいこと、大切にしたいこと 

を簡潔にまとめるものです。 

地域の魅力、特性、次世代に残していきたいもの 

について委員間で話し合い、裏面のとおり意見が出されました。 

地域の皆さんから、次の設問へのご意見を募集しています。 

① 八千浦区の魅力・特性は何だと思いますか。 

＜ご意見＞ 

② 次の世代に残したいこと・ものは何ですか。 

＜ご意見＞ 

③ 八千浦区の魅力・特性・次世代に残したいもの等をいかし、どうしていきたいですか。 

＜ご意見＞ 

④ 地域活性化のために住民ができること・すべきことは何だと思いますか。 

＜ご意見＞ 

※差し支えなければ年齢を教えてください。    歳 

※いただいたご意見は、作成の参考とさせていただきます。一部の設問の回答でも結構です。 

■受付期間：１２月２２日（木）～１月２０日（金） 

■回答方法：①ファックスで回答… 

上記の枠内に直接ご記入のうえ、お送りください。（025-531-1338） 

②市ホームページから回答… 

トップページ（https://www.city.joetsu.niigata.jp/） 

キーワードで検索 ⇒ 「八千浦区」で検索  

⇒ 地域活性化の方向性（八千浦区）に関するアンケート 

※スマホの方は、こちらから回答フォームに直接アクセスできます☞ 
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地域活性化の方向性について委員から出された意見（主なもの） 

〇八千浦区の魅力、特性、個性、次世代に残していきたいもの 

自
然 

【穏やかな海、長い海岸線】 

・海のない県の人からは憧れの場所であり、来訪者が多い。 

・突堤で魚が釣れる。釣り人に有名な場所。 

・ボートが付けられる浜は八千浦（黒井）のみである。 

・来訪者にごみを置いていかれる。 

・火力発電所で働く人の利用が多い。 

・海を訪れる地元の人が少ない。 

【防風林・砂丘】 

・八千浦区にしかない自然である。 

歴
史
・
文
化 

・夷浜米大舟。 

・諏訪神社が多い。 

・宿場町の名残がある。（黒井） 

・国土地理院の基準点がある。 

・天皇が巡行された石碑がある。 

そ
の
他 

【火力発電所の景色（夜景）】 

・区外、沖からもきれいに見える。 

・煙突を見ると上越に帰ってきた感じがする。 

【一村一校のメリット】 

・学校と地域が協力しやすい。まとまりやすい。 

・保育園、小学校、中学校と同じ仲間と過ごせる。 

【浜の気質】 

・横のつながりが非常に強い。 

・イベントを通じて地域のつながりが生まれている。 

【保倉川放水路計画】 

・早く計画が出れば、まちづくりへの意見もスムーズになる。 

 

 

意見書への回答がありました 
令和４年９月２９日付けで市に提出した「八千浦中学校体育館の屋根の修繕（雨漏り対策）

に関する意見書」を受けた回答が１０月２０日付けでありました。回答書の主な内容は、以

下のとおりです。 
 

 【回答の要旨】 
 
・市内における学校体育館の屋根改修を含む学校施設の大規模改修工事については、

築４０年以上経過する学校施設が約４割を占めるなど老朽化が進む中、令和２年度

策定の上越市学校施設長寿命化計画に基づき、優先順位をつけながら、順次、実施

しているところであり、八千浦中学校体育館については、来年度以降、速やかに整

備を進めていきたいと考えております。 
 

 
【お問合せ先】 

北部まちづくりセンター   上越市中央 1-16-1上越市レインボーセンター内 

TEL：531-1337  FAX：531-1338   メール:hokubu-machi@city.joetsu.l
エル

g.jp 


